

## **POLITIQUE**

# **Pierre Lellouche en repérage sur le 1<sup>er</sup>**

**Elles ne sont programmées qu'en 2012**, mais les élus de droite se préparent déjà pour les prochaines législatives. Avec le redécoupage électoral, le paysage parisien est bouleversé. A l'Ouest, Françoise de Panafieu et Bernard Debré sont engagés dans une lutte fratricide pour être le député d'une nouvelle circonscription à cheval sur leurs fiefs respectifs.

Dans le centre de Paris, c'est Pierre Lellouche qui fait son apparition. Député sur les VIII<sup>e</sup> et IX<sup>e</sup> arrondissements, le secrétaire d'Etat a été vu lors d'une brocante aux côtés du maire du 1<sup>er</sup>, Jean-François Legaret. Hier, il a tenu avec lui une conférence de presse sur l'épineuse rénovation des Halles. Comme lors des prochaines législatives, les 1<sup>er</sup> et 2<sup>e</sup> arrondissements seront rattachés aux VIII<sup>e</sup> et IX<sup>e</sup>. Pierre Lellouche commence donc à faire campagne. Il interviendra sur le sujet lundi au Conseil de Paris lorsque le permis de démolir du jardin sera présenté aux élus.